
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

帯状疱疹について、ワクチン費用の助成をしてほしい 

市
か
ら
の
回
答 

  

本市では、現在ワクチン費用についての助成は行っていませんが、国の審議会で定

期接種化に向けた検討がされていることから、定期接種化を見据えて、速やかにワク

チン接種が進められるよう準備していきます。 


